Grüße aus Schilda

Skurrile Fundstücke seltsamer Verkehrszeichen.

Senden Sie Ihre Bilder per E-Mail an: autotouring.redaktion@oeamtc.at



St. Ägyd am Neuwalde (NÖ). Sicher ist sicher: Dieser Bahnübergang wurde jetzt mit einer Betriebsanleitung ausgestattet. Foto: Friedrich Koch



Schwallenbach (NÖ). Radfahrende fragen sich: Abgestiegen weiterzufahren – wie ist denn dieser Spagat zu meistern? Foto: Sandra Wehowar Suppan



St. Paul im Lavanttal (Ktn). Hier baut man schon für eine künftige Generation von ultraschweren Lasten-Fahrrädern vor. Foto: Roland Prinz



Wien. Vorsicht: Die Diskussion über eine Ausweitung der Sonntagsarbeit hat im 18. Bezirk bereits zu einem Ergebnis geführt. Foto: Helmut Weiser



Walchsee (Tirol). Eine quasi barrierefreie Beschilderung für alle, die den Lehrstoff der Fahrschule vergessen haben? Foto: Klaus Göringer



Schrems (NÖ). Die Granitstadt im Waldviertel gilt als ideales Trainingsgelände für den nächsten Autoslalom. Foto: Martin Coeln